

Musikverein „Lyra“ Waxweiler 1898 e.V.



**Wir, die Musikerinnen und Musiker vom
Musikverein „Lyra“ Waxweiler 1898 e. V.
suchen ab sofort einen neuen Dirigenten (m/w)**

Unsere 25-30 Musiker/innen aller Altersstufen verfügen über ein breites Repertoire von moderner, traditioneller und konzertanter Blasmusik der Mittelstufe.

Zu hören sind wir über das Jahr verteilt auf verschiedenen Festen in der Umgebung, bei Veranstaltungen unserer Gemeinde und bei kirchlichen Aktivitäten. Der Höhepunkt ist unser traditionelles Osterkonzert.

Wir haben eine gut funktionierende Jugendarbeit mit einem Jugendorchester mit 12 Kindern.

Am gemeinsamen Musizieren haben wir großen Spaß.
Die Proben finden Freitags von 20.00 - 22.00 Uhr statt.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben, würden wir uns sehr freuen, wenn Sie sich mit uns in Verbindung setzen würden.

info@mvwaxweiler.de

Die Musikerinnen und Musiker vom MV „Lyra“ Waxweiler

Besuchen Sie uns auch auf unserer Internetseite: www.mvwaxweiler.de